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                                                                                                                             ASSESSORI 
                                                                                                                             CONSIGLIERI 
 
 
OGGETTO: Servizio mensa e doposcuola Plesso di Casumaro  
 
PREMESSA 
Considerando che, a Casumaro non esiste il sevizio di mensa scolastica per gli alunni della scuola 
primaria. 
 
 
 
DATO CHE  
Alcuni genitori per esigenze lavorative non possono iscrivere i loro figli in una scuola con orario 
ridotto e senza il servizio di mensa. 
 
 
CONSIDERATO CHE 
Per le scuole in oggetto si stanno spendendo milioni di euro per il restauro ma non avranno 
servizi adeguati se non ci sarà una programmazione. 
 
 
 
VISTO CHE 

Il tema è estremamente importanti e impatta sulla scelta della scuola. 
 
 
 
CHIEDO SE 
è intenzione dell’amministrazione comunale di Cento, attivare il servizio mensa per l’anno 
scolastico 2025/2026; 
 
 
Quali sono stati gli elementi ostativi che negli anni passati, non hanno consentito di far 
coincidere l’inizio del servizio mensa con il primo giorno di scuola; 
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Se in considerazione delle lungaggini amministrative, per trovare un accordo di tipo 
organizzativo ed economico tra Comune, Dirigenti Scolastici e Servizio di erogazione dei pasti 
della mensa, ritiene opportuno, anticipare le riunioni tra i tre soggetti per poter pervenire ad un 
accordo. 
 
 
SI RICHIEDE RISPOSTA SCRITTA URGENTE. 
 
 
 
CENTO, 10-12-2024 
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